

sábado 2 de marzo de 2024

La Asociación Mercedes Machado, María del Carmen González 'Mica' y Las Valkirias, Premios de las Mujeres de La Laguna

El Consejo Municipal de las Mujeres ha sido el organismo encargado de recopilar las propuestas para estos premios y de escoger a las ganadoras



Consejo de las Mujeres

El Consejo Municipal de las Mujeres de La Laguna ha celebrado este viernes, 1 de marzo, una sesión extraordinaria en el antiguo convento de Santo Domingo. Durante el encuentro, se ha procedido a la votación de las distintas propuestas que han llegado para los Premios de las Mujeres que otorga el municipio, que en este 2024 recaerán en la Asociación Mercedes Machado, María del Carmen González Martín 'Mika' y la rondalla Las Valkirias.

Los tres galardones se entregarán el próximo 12 de marzo en el Teatro Leal, en una gala dedicada a las premiadas y a todas las nominadas a este premio, además del resto de la ciudadanía lagunera.

La concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento, María Cruz, explicó que estas distinciones pretenden reconocer el papel destacado, las aportaciones y las trayectorias vitales asociadas a la igualdad que han tenido estas tres mujeres en sus distintos ámbitos profesionales. La edil estuvo acompañada en el Consejo por el concejal de Igualdad lagunero, Dailos González.

La Asociación Mercedes Machado se ha establecido como un faro de activismo en el municipio. Su labor es amplia y abarca varios aspectos críticos de la lucha por la igualdad de género. Desde su fundación, ha trabajado incansablemente para crear conciencia sobre los problemas que enfrentan las mujeres, ofrecer apoyo y recursos a las víctimas de violencia de género, y promover cambios legislativos y políticas públicas que protejan y empoderen a las mujeres.

María del Carmen González Martín 'Mica' ha dedicado su vida profesional al mundo de la docencia en distintos centros educativos, ha participado equipo técnico de la Dirección General de Promoción Educativa del Gobierno de Canarias, ha sido coordinadora Provincial de Educación de Adultos para la Provincia de Santa Cruz de Tenerife y ha sido parte fundamental de proyectos como el proyecto del MEC "Las tres C: Convivir, Compartir, Conciliar". Tras celebrar los 25 años en el CEPA Comarca Nordeste de Tenerife, ha anunciado su jubilación

Las Valkirias inician su recorrido en el año 2013, convirtiéndose en la primera rondalla femenina del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife. Desempeñan un papel fundamental dentro de este colectivo, otorgando visibilidad a las mujeres en proyectos culturales y reivindicando el protagonismo de la figura femenina en el mundo de las rondallas. En este 2024 cumplieron 11 años participando en el Carnaval capitalino, donde han obtenido diversos premios de interpretación, de presentación y de solistas.

Dentro del orden de día del Consejo de las Mujeres, también se han abordado otros asuntos como la presentación del cartel oficial del próximo 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, y la agenda de actos que el Ayuntamiento de La Laguna ha programado para esta fecha conmemorativa, y que muy pronto dará a conocer a los medios de comunicación y el resto de la población.